



Autlán renueva su programa de Formador de Mercado con Santander

15 de diciembre 2023

Compañía Minera Autlán, S.A.B. de C.V. (Autlán) anuncia que ha renovado su contrato de prestación de servicios de Formador de Mercado con Casa de Bolsa Santander, S.A. de C.V., Grupo Financiero Santander México, reiniciando el día 21 de diciembre con una vigencia de 6 meses.

Santander, en su carácter de formador de mercado, con el objetivo de promover la liquidez de las acciones de Autlán, así como para establecer los precios de referencia y contribuir a la estabilidad y continuidad de precios de la acción, seguirá operando las acciones de la Serie “B” de Autlán que se encuentran listadas en la Bolsa Mexicana de Valores.

Con el programa de formador de mercado, Autlán mantiene y fortalece el objetivo de impulsar la bursatilidad y mantener una mayor estabilidad en la operación de su acción.

Autlán es una empresa mexicana con reconocimiento a nivel mundial por la calidad y especialización de sus productos mineros e industriales. Generando valor para sus accionistas, personal y clientes usando la experiencia, la mejor tecnología disponible y futuros proyectos de diversificación como parte de los valores y crecimiento de la compañía.

AUTLÁN IMPULSA LOS RECURSOS DEL MAÑANA

San Pedro Garza García, N.L. a 15 de diciembre 2023
ir@autlan.com.mx